

Herren Kreisliga A Gruppe 4

TTC Bad Krozingen III : TTC Staufen
Freitag, 07.10.2022, 19:30 Uhr

TTC Bad Krozingen III stockt Punktekonto gegen TTC Staufen auf

Dank dem unteren Paarkreuz, das in allen vier Einzeln ungeschlagen blieb, konnte der TTC Bad Krozingen III das Spiel in der Herren Kreisliga A Gruppe 4 gegen den TTC Staufen am Freitagabend mit 9:6 gewinnen. Bis es so weit war, erlebten die Zuschauer am Freitag ein hart umkämpftes und ausgeglichenes Spiel. Hervorzuheben ist, dass die Heimmannschaft unter Einsatzes von 3 Ersatzspielern spielte.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Beim 11:6, 11:3, 12:10 gegen Heißler / Holz fanden Ruppenthal / Franz von Anfang an die richtige Taktik in ihrem Spiel. Mit 3:1 hatten Illner / Kerkhoff im Einzel gegen End / Obergfell die Nase vorn. Einen eher schnellen Punkt für ihre Mannschaft holten Maier / Franzke beim 3:0 gegen Obergfell / Steiger. Nach den ersten Doppeln gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 3:0 an den Tisch. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Joachim Ruppenthal eine 1:3-Niederlage gegen Nils-Max Obergfell kassierte. Thomas Franz bekam dann seinen Gegner Alexander Heißler beim deutlichen 7:11, 5:11, 1:11 nicht richtig in den Griff. Wenig später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:2 an den Tisch. Recht kurzen Prozess machte indes Benjamin Illner beim 11:9, 11:3, 11:5 mit Ralf Obergfell. Manfred Maier hatte gegen Luca End, wie im Vorfeld aufgrund der TTR-Werte erwartet werden musste, beim 11:5, 11:1, 11:3 keine Probleme. Da gab es nichts zu rütteln. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:2 an der Reihe. Recht kurzen Prozess machte derweil Bernhard Franzke beim 3:0 mit Emil Steiger. Nur einen Satz verlor Jakob Kerkhoff bei seinem Sieg in vier Sätzen gegen Elke Holz und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Beim Stand von 7:2 gingen die Spitzenspieler des TTC Bad Krozingen III und des TTC Staufen in die Box. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Joachim Ruppenthal, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Alexander Heißler verlor. Hierbei standen alle einzelnen Sätze, die mit jeweils nur zwei Bällen Unterschied endeten, auf des Messers Schneide. Fünf Sätze lang beharkten sich Thomas Franz und Nils-Max Obergfell, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg in dem anhand der TTR-Werte als bereits ausgeglichen eingeschätzten Spiel perfekt machte. In toller Verfassung präsentierte sich Benjamin Illner im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Luca End. Vor dem Duell der beiden Vierer stand es somit 7:5. 2:3 endete dann das Einzel zwischen Manfred Maier und Ralf Obergfell aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler entgegen den Erwartungen anhand der TTR-Werte auf das Konto der Gäste ging. Auf dem falschen Fuß erwischte Bernhard Franzke seine Gegnerin Elke Holz beim eher eindeutigen 3:0-Gewinn. Beim Erfolg von Jakob Kerkhoff gegen Emil Steiger konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Ein insgesamt knapper Mannschaftskampf fand somit sein Ende.

Nach diesem Sieg geht der TTC Bad Krozingen III am 21.10.2022 mit Rückenwind ins nächste Spiel gegen SPVGG. Alem. Müllheim, während der TTC Staufen am 21.10.2022 gegen den TV Laufen versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

TTC Bad Krozingen III

Doppel: Ruppenthal / Franz 1:0, Illner / Kerkhoff 1:0, Maier / Franzke 1:0

Einzel: J. Ruppenthal 0:2, T. Franz 0:2, B. Illner 1:1, M. Maier 1:1, B. Franzke 2:0, J. Kerkhoff 2:0

TTC Staufen

Doppel: End / Obergfell 0:1, Heißler / Holz 0:1, Obergfell / Steiger 0:1

Einzel: A. Heißler 2:0, N. Obergfell 2:0, L. End 1:1, R. Obergfell 1:1, E. Holz 0:2, E. Steiger 0:2